
 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２９年第３回六戸町議会定例会（９月） ＮＯ．１ 

通 告

順 位 

質問方

法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一問一

答方式 

下田敏美 1. 学校トイレの洋式

化の促進について 

１）洋式が少ないと思うが、改修の必要性

について問う。 

 

２）子どもから「和式は使いづらい」との

声が出ているが、改修が進んでいない理

由を問う。 

 

３）学校は大規模災害時の避難場所として

の役割も期待されており車いす等に対

応した多目的トイレも設置すべきと思

うが、考えを問う。 

 

４）良い環境を与えて、健康を守ってやる

ためにも早急に洋式にするべきと思う

が、考えを問う。 

 

 

 

 

 

 

町長 

2. ８月の天候不順に

より農作物の被害を受

けた農家の救済対策を

どのように考えている

か 

１）町内の被害程度について問う。 

 

 

２）被害を受けた農家の救済対策を問う。 

 

 

 

 

町長 

２ 一問一

答方式 

 

長根一男 1.農業振興対策につい

て 

１）農業生産工程管理（ＧＡＰ）認証取得

の取り組みについて伺う。 

 

 

 

 

町長 

2.少子化対策について １）結婚を支援するために、役場内に部署

を設置する考えがあるか伺う。 

 

 

 

 

町長 

 


